



Appel à candidature : le réseau des avocats Terre d'Asile Tunisie s'agrandit

Dans le cadre de son dispositif opérationnel d'accueil des migrants, Terre d'Asile Tunisie fournit une assistance juridique aux migrants installés dans le Grand Tunis et Sfax, peu importe leurs origines et leurs statuts. En plus de l'information, de l'orientation et de la médiation, Terre d'Asile Tunisie propose aux migrants qui ont des problèmes d'accès à la justice, notamment les personnes victimes potentielles de traite, d'être représentés par des avocats, rémunérés par l'association.

Pour cela, elle dispose d'un réseau d'avocats dynamiques et motivés par la défense des droits de l'Homme et en particulier, la défense des droits des étrangers.

Aujourd'hui, Terre d'Asile Tunisie, dans le cadre de son projet Plateforme Migrants Grand Tunis et Sfax 3, financé par la Coopération Suisse et de son Projet Renforcement des Capacités des Organisations de la Société Civile dans la Lutte Contre la Traite des Êtres Humains en Afrique, financé par l'Union Européenne, cherche à agrandir ce réseau en signant des Conventions de Partenariat avec de nouveaux avocats.

Nous vous offrons :

- Une rémunération par dossier
- Un renforcement de votre expérience en droit des étrangers avec des cas concrets
- L'inscription dans le réseau des avocats de la Maison du Droit et des Migrations

Si vous êtes intéressés, merci d'envoyer votre candidature (CV et lettre de motivation) à l'adresse contact@maison-migrations.tn avant le 28/01/2019